

2019年1月29日

お得意先様各位

株式会社ノダ

【第3報】

製造子会社アドン株式会社の火災による納期遅延につきまして

平素は弊社製品に格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

この度の件、お客様に多大なるご迷惑とご心配をお掛けしております事、深くお詫び申し上げます。

< 玄関収納の納期遅延につきまして >

玄関収納ラインが火災による停止後、全社を挙げ自社工場での分業などによるリカバリーを図って参りました。しかしながら、現時点では、お客様の工期・お引渡し等に間に合う納期の確約が出来る状態まで至っておらず、新規受注に関しましても、在庫のないものは1ヶ月以上要する見通しとなっております。大変心苦しい状況ではありますが、生産体制が整い次第、改めてご案内させていただきます。

< その他の生産状況続報 >

収納扉

別工場でのリカバリーなどにて、生産再開しておりますが、現在 納期回答が出来る状態に至っておりません。

納期確定したものより、順次納期回答をさせていただきます。

可動間仕切

生産再開しておりますが、現在 納期回答が出来る状態に至っておりません。

納期確定したものより、順次納期回答をさせていただきます。

内装ドア・引戸扉

ご迷惑おかけしておりましたが、復旧後 本稼動となり、通常の状態に戻っております。

続報につきましては、2月4日(月)までにご案内申し上げます。

お客様には大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒ご理解のほどよろしくお願い致します。